

Hernán Gómez: 'La disciplina y el orden interno de la 4T se están resquebrajando'

El periodista señaló que la figura de Andrés Manuel López Obrador, quien mantenía la cohesión interna, ya no ejerce la misma contención



En su colaboración para *MVS Noticias con Luis Cárdenas*, el periodista [Hernán Gómez](#) analizó las recientes tensiones dentro del movimiento de la Cuarta Transformación.

El analista político destacó que los enfrentamientos, como el ocurrido entre **Ricardo Monreal** y **Adán Augusto López**, son indicativos de un cambio en la dinámica interna del movimiento.

"Todo lo importante que pasa dentro de la política está en la 4T", comentó. "La borrachera del poder puede llevarte a cometer ciertos errores", comentó.



Hernán Gómez advierte de conflicto interno mayor

Sobre el enfrentamiento entre Monreal y Adán Augusto, **Gómez señaló que este podría ser solo el inicio de conflictos mayores.**

“Ricardo Monreal subió a tribuna el jueves pasado a quejarse de que le quitaron presupuesto, y Adán Augusto respondió desde tribuna, acusándolo de corrupción. Nunca había visto algo así en la historia universal”, afirmó.

Además, **destacó la dificultad que enfrentará Rosa Icela Rodríguez**, recientemente nombrada como titular de la Secretaría de Gobernación, para controlar a figuras como Monreal y Adán Augusto.

“Es difícil que una persona como ella ponga en orden a dos tiburones”, añadió Gómez.

Finalmente, subrayó que, aunque las iniciativas presidenciales han avanzado sin problemas, **el poder está ahora más disperso dentro del movimiento.**

“Es claro que Monreal, Adán Augusto y Andy tienen sus propias agendas. Vamos a ver qué va pasando con eso”, concluyó Hernán Gómez, anticipando más tensiones en el futuro de la 4T.

La visión de Hernán Gómez ofrece una lectura crítica sobre el **reacomodo político que vive el movimiento**, donde figuras clave como Ricardo Monreal y Adán Augusto López comienzan a mostrar sus propias agendas dentro del espacio que deja AMLO.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2024/12/18/hernan-gomez-la-disciplina-el-orden-interno-de-la-4t-se-estan-resquebrajando-670395.html>